

Im Ausschuss für Kultur und Tourismus wurde folgender Änderungsantrag beschlossen:  
*„Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, im Rahmen ihres Beitritts in die Arbeitsgemeinschaft Binnenlandtourismus Schleswig-Holstein unter Berücksichtigung ihrer personellen Situation und unter der ehrenamtlichen Einbindung fachkundiger Bürgerinnen und Bürger konkrete Vorschläge zu möglichen umsetzbaren Projekten unter dem Thema „Auf den Spuren Hans Falladas in Neumünster und Umgebung“ zu planen.“*

Der Antrag und der Änderungsantrag aus dem Ausschuss für Kultur und Tourismus werden kontrovers diskutiert.

Auf Nachfrage teilt Frau Stadtbaurätin Kling mit, dass zu keinem der Antragsversionen eine verbindliche Auskunft zur Förderfähigkeit gegeben werden könne.